

Viel Herz bewiesen

Herbert Richter übergibt 85 699 Euro an Krebshilfe

PFORZHEIM. Der für seine Wohltätigkeitsveranstaltungen bekannte Büchenbronner Unternehmer Herbert Richter (die PZ berichtete) hat an den Geschäftsführer der Deutschen Krebshilfe, Bernd Schmitz, einen Spendenscheck in Höhe von 85 699 Euro übergeben. Richter: „Vor Jahren wurden meine Familie und ich schockartig vom Krebs heimgesucht. Dank der vor 30 Jahren durch Mildred Scheel gegründeten Deutschen Krebshilfe, konnten wir auf Grund des Wirkens dieser Institution an den Behandlungserfolgen teilhaben.“ Richter, der sich vorgenommen hatte, im Jahr seines 70. Geburtstags Spendengelder in Höhe von 70 000 Euro für die Krebshilfe zu sammeln, ist selber überrascht, dass dieses Ergebnis noch übertroffen werden konnte.

„Ich bin überglücklich und möchte alle Mitwirkenden, Besucher und Spendern für ihre freundliche, persönliche Unterstützung loben, die dieses wohl einmalige Sammelergebnis mit diesem phänomenalen Betrag ermöglicht haben“, so der Unternehmer. Er kündigte bereits die nächste Benefiz-Großveranstaltung an, die am Don-

nerstag, 9. Dezember, wieder mit der US-Armee Europa Band samt Chor im CongressCenter stattfindet.

Allein das große Weihnachts-Benefizkonzert im CongressCenter mit Musikern der US-Armee habe mehr als 31 000 Euro an Geld- und Sachspenden erbracht. In dem im Foyer des CongressCentrums aufgestellten Sammelkästchen befanden sich 7926 Euro. Richter: „Auch Drehorgelmann Gregor Schaier aus Ersingen darf nicht vergessen werden, der 1600 Euro für den guten Zweck erspielt hatte.“

Das Weihnachts-Benefizkonzert in Schömburg mit Fred Bertelmann, dem „lachenden Vagabund“, erbrachte ein Spendenergebnis von 1827 Euro. Die Spendenaktion wird fortgesetzt. Wer nicht bis zur Benefiz-Großveranstaltung im Dezember im Congress-Centrum warten möchte, kann auf das Spendenkonto bei der Sparkasse Pforzheim Calw zu Gunsten der Deutschen Krebshilfe weiterhin einzahlen (Konto-Nummer 703 389, BLZ 666 500 85). Spendenbescheinigungen werden direkt von der Deutschen Krebshilfe in Bonn ausgestellt. 77



Spendenschecks, die es in sich haben: Unternehmer Herbert Richter (Mitte) und Drehorgelmann Gregor Schaier (links) übergeben im Kreise der Mitarbeiter der Firma Richter an den Geschäftsführer der Krebshilfe, Bernd Schmitz (Dritter von links) mehr als 85 000 Euro. Foto: Seibel